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早くも霜月を迎え、今日は立冬です。 

 昭和 22～24 年の第二次世界大戦終結直後、第一次ベビーブームによって誕生した

806 万人の内、現在 690 万人が 57 才～59 才を迎えています。いわゆる「団塊の世代」

で、堺屋太一が 1976 年に発表した同名小説によって命名された言葉が近年のキーワ

ードとして再び浮上して来ています。 

 

 ビートルズやフォークソングを聴き、学生運動に参加して今日まで企業社会を牽

引して来た人達が 2007 年より定年を迎えてきます。団塊の世代のライフサイクルが

これまでの世代と大きく変わって来たようでして、一番大きな変化は、昔は資産を

残し子供と同居が多かったのですが、団塊の世代は「子供とは同居したくない」「近

居で資産を自分と子供、孫と一緒に使う」消費の枠組みが大きく変わって「美田の

実りを共に味わう」との事で“美田は残さず”も遠い昔の話になりました。 

 

 団塊の世代は世代別で最も所得が多いし、保有資産もあり退職金は総額で 81 兆円

と韓国のＧＤＰに匹敵するそうです。今後お金をかけたいものは、海外・国内旅行、

住宅のリフォーム、習い事、芸術鑑賞などが消費の伸びが期待される分野です。 

 いま、団塊の世代は青春時代の「夢」を追い始めました。当クラブの平均年齢も

61 才で、団塊の世代です。事業に夢を掛けねばなりません。 

 

 

 

 

・ガバナーより地区大会の礼状が届きましたので、ご報告致します。 
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■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         

第 2315 回例会 2006 年（平成 18 年）11 月 7 日（火）
司 会：山岡正邦           ラッキーNo.：No．2 小口泰史 
点 鐘：竹村一幸           演 奏：神田川、ブルーシャトー 他 
斉 唱：君が代、奉仕の理想 

皆勤祝：小口成人 39 年、平沢清文 22 年、山崎典夫 1 年 

誕生祝：高木昭好、竹村一幸、宮坂宥洪 

幹 事 報 告 



 

助成金授与式 

 

ボーイスカウト岡谷第１団 団委員長 児玉 隆生 様 

 助成金を頂き、誠に有難うございます。ボーイスカウトの今の一

番の問題は子供が少なくなって団員が増えないという事です。しかし、

そのなかでも 9 名の増加が出来、大変に喜んでおります。急に増えて

も指導者等々の問題もありますが、協力し合ってやって行こうと喜んでいます。 

 

本年度は石川県の珠洲市で日本キャンポリーを行いました。1団からも 5名参加

しました。その時には皇太子殿下もおいでになられ身近で接見出来、子供たちも喜

んでおりました。子供達も自信がつき成長して帰って来た姿が印象に残っています。 

 

また、少し途絶えておりましたが、11 日にはナイトウォーキングを行います。

そこで得た経験を次に活かして行きたいと思っています。 

今後も充実した活動をして行かれるように努力して行きたいと思います。今日は

大変、ありがとうございました。 

  

 

ガールスカウト長野第１０団 団委員長 滝川 育子 様 

 助成金を頂きありがとうございました。大変、助かっております。 

来年度は支部の大きなキャンプが開催されます。その準備の為に、今

年は支部の事業が多くあり、ジュニアキャンプには 8 名が参加しまし

た。費用が多くかかります。しかし家庭の負担を少しでも軽くしよう、お金が掛か

るからと参加人数の削減はしたくないと、頂いた助成金を使わせて頂いております。 

 

今年は市からの補助金も削られ岡谷ロータリークラブ様より頂いた助成金を頼りに

活動しており、本当にありがたいと思っております。 

 

さて、先程も申しましたが、ジュニアキャンプは戸隠で行いました。また、先日

は尖石で小学校 3年生のキャンプを行いました。また、北関東ギャザリング(栃木県)

に中高生が参加して来ました。長く続ける事により高校生になれば海外へ行くチャ

ンスにも恵まれます。多くの方に入団して頂き、長く続けて色んな経験を積んでも

らいたいと日々頑張っております。 

 

 テーブルの上にパンフレットをお配りしました。幼・保育園の年長から女の子な

ら誰でも入団して頂けます。お知り合いのお子様をご紹介頂けたなら幸いです。 

よろしくお願い致します。今日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 



 

 

 

宮坂宥洪  この度総務大臣表彰を受賞し、皇居にて天皇、皇后両陛下に拝謁し、

お言葉を賜りました。また、ダライラマ法王が来日し、東京での歓迎レセプション

で参加者 1000 人を代表して英語でスピーチしてきました。 

太田博久・矢崎宏明・河西洋・杉田隆夫  昨晩の雷雨の影響で、また災害が起き

ない事を祈っています。 

浜俊弘・此田滋・林靖高・山岡正邦・尾関秀雄・小松正二・笠原久平・山岸邦太郎 

小野仁・吉江信介・小口俊光・濵透・高木昭好  昨夜はすごい雷雨でした。雨ご

とに寒くなり、冬が間近です。 

北澤弘  結婚記念日の花、頂きました。数えて 45 年になりました。過ぎた年数の

短きを今更に感じ入ります。 

北村正春  結婚記念日のお花ありがとうございました。早 32 年経ちました。 

藤森睦美  結婚記念日に美しい花と会長さんのメッセージ、有難うございました。 

喜ぶ人が居らず残念です。亡妻存命でしたら 70 才、お互い老齢の姿を見詰め合わず、 

良かったかなと思っています。少なからずの悔いと共に。 

小口泰史・小松正二・山崎典夫・林裕彦  11 月が創業月ですので。 

山岡晴男・永田修平  早退します。 

 

北村会員よりお知らせ 

 ゴルフ愛好家の方に、甲斐芙蓉カントリー倶楽部の冬季会員の案内が届きました。 

冬季に安くプレーが出来ると言う事です。会費は新規会員 6000 円 2 年目以降 5000

円です。希望者又は、詳細をご覧になりたい方は私までお申し出下さい。 

 

 
 

 
 

会員数５１名、出席者４１名、出席率８０.３９％、前々回訂正９２.１６％ 
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